

Début de dessin d'une carte des environs du Bois de la Cambre

Son objet est d'actualiser les demandes, faites depuis 2005, d'ICC entre les 4 ICR et, e.a. , à travers le bois de la Cambre, barrière que craignent beaucoup de cyclistes vu la difficulté d'y pénétrer et de le traverser (double voie rapide et autres difficultés).

RÉSEAU DES ICR

(ITINÉRAIRES CYCLABLES RÉGIONAUX)

Au Nord, en épaisse ligne verte : ICR-B
(tracé dit de nuit de Vanderkindere
au Cimetière d'Ixelles)

A l'ouest, mince ligne bleue : ICR-6
(de Vanderkindere à Latérale)

A l'est, mince ligne bleue : ICR-5
(de Cimetière d'Ixelles à pl. Keym)

Au sud, épaisse ligne verte : ICR-C
(de l'av. Latérale à la place Keym)

PROPOSITION de 4 ICC dans le bois
... à terminer !

Demande réitérée d'ICR+ICC à comm' vélo (déc. 2007)

